



TONJOLKAN KOLABORASI, GAUNGGKAN 'MANUNGGAL MENDUNIA'

Sekda: Festival Prawirotaman Kontribusi Nyata bagi Pariwisata

YOGYA (KR) - Festival Prawirotaman berhasil digelar untuk sepuluh kalinya pada Sabtu (27/8) lalu. Agenda tahunan itu pun dinilai sebagai kontribusi nyata bagi dunia pariwisata.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogya Ir Aman Yuridijaya, mengungkapkan hadirnya festival tersebut tidak bisa dilepaskan dari perjalanan panjang sejarah semangat warga Kampung Prawirotaman. "Sehingga ini tidak lepas dari semangat masyarakat Prawirotaman dari masa yang lalu, sejak pertama kali festival ini digelar yakni sepuluh tahun lalu atau bahkan lebih," urainya yang berkesempatan secara langsung membuka Festival Prawirotaman.

Dengan demikian masyarakat Prawirotaman beserta seluruh pemangku yang ada mampu memberikan kontribusi nyata bagi dunia pariwisata. Hal ini karena Kampung Prawirotaman sudah menjadi magnet atau

daya tarik pariwisata dan masyarakatnya memiliki semangat untuk berkontribusi pada kawasan tersebut. "Festival Prawirotaman bentuk kontribusi nyata bagi dunia pariwisata. Nama Prawirotaman yang dilabelkan dengan festival harapannya tidak hanya berdampak pada kampung sekitar tetapi juga Kota Yogya bahkan pariwisata di DIY," imbuh Aman.

Di samping itu, penyelenggaraan festival tersebut dinilai Aman, juga tidak lepas dari identitas pariwisata Kota Yogya. Hal ini karena orientasi industri pariwisata di Kota Yogya berkaitan dengan jasa yang tidak bisa lepas dari event. Oleh karena itu ajang kali ini menjadi pilihan tepat ketika diagendakan sebagai event yang bersifat tetap dan

reguler. Terutama yang bertujuan untuk memberikan kontribusi terhadap penguatan pariwisata.

"Saya memberikan apresiasi atas kontribusi yang dilakukan melalui festival ini. Event-event lain yang berkaitan pariwisata semoga terus tumbuh dan menjadi daya tarik dengan berbasis budaya. Terutama dengan satu tujuan bersama yakni memajukan Kota Yogya," tandasnya.

Festival Prawirotaman digelar selama sehari sejak siang hingga malam di Jalan Prawirotaman I dan Jalan Prawirotaman II. Kegiatan tersebut menampilkan seluruh potensi Kampung Prawirotaman baik dari sisi seni, budaya dan ekonomi. Berbagai kegiatan yang disu-

gulkan antara lain bazaar, pertunjukan musik, tari-tarian, fesyen show on the street hingga pawai budaya. Bahkan tidak hanya warga setempat yang terlibat melainkan elemen lain seperti asrama mahasiswa Kalimantan Timur, asrama mahasiswa Sumatera Barat, perempuan berkebayu dan lainnya. Keterlibatan banyak pihak itu merupakan bagian dari Festival Prawirotaman yang menonjolkan kolaborasi.

Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogya Wahyu Hendratmoko, membenarkan festival kali ini ialah ajang yang ke- sepuluh. Tema yang digambarkan adalah 'manunggal mendunia'. Tema tersebut dimaknai dengan sinergi dari semua elemen yang ada di Prawirotaman supaya kampung tersebut semakin mendunia serta mempopulerkan kembali Kampung Prawirotaman sebagai kampung



KR-istmewa

Salah satu penampilan peserta pawai budaya dalam Festival Prawirotaman.

Salah satu penampilan peserta pawai budaya dalam Festival Prawirotaman. "Seperti kita ketahui bersama bahwa kampung ini banyak terdapat wisatawan asing atau mancanegara. Sajian yang ditampilkan pun karya seni dengan cita rasa internasional," ujarnya.

Oleh karena itu selama

Festival Prawirotaman digelar, wisatawan mancanegara yang tengah berada di lokasi turut menikmati sajian serta mengabadikannya. Apalagi kegiatan itu sengaja digelar pada momentum puncak kunjungan wisatawan mancanegara yang biasanya terja-

di pada Juli, Agustus dan September, sekaligus memperingati HUT ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia. Harapannya kegiatan itu bisa menghibur dan menginspirasi serta berdampak positif bagi sektor pariwisata Kota Yogya. **(Dhi) f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005